Webinar

Casos reales de éxito: ¿como los CAEs impulsan el ahorro energético y la descarbonización?





FECHA:

18/11/2025, de 9:30h a 11:15h



DIRIGIDO A

Entidad de cualquier tamaño, con al menos un centro de trabajo, establecimiento e instalación, sea sujeto de derecho público o privado, con o sin ánimo de lucro interesados en ampliar conocimientos en Certificados de Ahorro Energético (CAEs) como instrumentos para monetizar los ahorros energéticos.

Gerentes, Directores u otros cargos de responsabilidad, intermedios de áreas o dptos. de procesos, producción y mantenimiento; calidad, energía, medio ambiente e I+D+i, incluidos consultores e inversores.



OBJETIVOS

Presentar con un enfoque muy práctico y aplicado cómo las empresas pueden monetizar sus ahorros energéticos derivados de las inversiones en equipamiento e instalaciones a través de los 'Certificados de Ahorro Energético', para contribuir tanto a la reducción de consumo energético como a la descarbonización en la pyme de acuerdo con la hoja de ruta de la Unión Europea.

Los puntos a tratar en el siguiente webinar de la Oficina de Sostenibilidad financiada por la Diputación de Valencia son:

- Introducción breve al Sistema CAE y evolución de los ahorros tramitados en España.
- Explicación del procedimiento de gestión por ficha estandarizada o proyecto singular.
- Casos de éxito en sector terciario e industria sobre medidas que han rentabilizado las inversiones en eficiencia.
- Conclusiones generales y vías de colaboración.



INSCRIPCIÓN PREVIA GRATUITA EN:

Webinar (Formato on-line Cámara Valencia) https://attendee.gotowebinar.com/register/2074538098642621535



PROGRAMA

09:30 h. Bienvenida y presentación.

Rafa Mossi, Director Área de Competitividad, Cámara de Comercio de

Representante de Diputación de Valencia

09:45 h. Negocio Local Sostenible y Comunidades Energéticas Locales

> Rodrigo Simón, Responsable del Servicio de Energía, Cámara Valencia.

10:00 h. Casos reales de éxito: cómo los CAEs impulsan el ahorro energético y

la descarbonización. Carles Jovani, Ingeniero especialista en CAEs, IGEX.

Turno de preguntas y clausura



10:45 h.

RESEÑA CURRICULAR

iGEX, es un grupo empresarial que integra tecnologías industria 4.0 orientadas a la energía en sus soluciones, ayudando a sus clientes a mejorar su competitividad mediante una compra y gestión eficaz de la energía, mejorando la eficiencia energética de procesos y actividades, además de otras soluciones relacionadas con la sostenibilidad y el uso de energías renovables, minimizando los costes eneraéticos y el impacto ambiental del tejido productivo.



MÁS INFORMACIÓN

De conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, le informamos que los datos por usted facilitados a través de la inscripción en el presente evento, serán incorporados en un fichero titularidad de CÁMARA VALENCIA y cedidos a los colaboradores aquí referenciados.

Organiza





Financia



de València | Vicepresidència primera | Promoció econòmica

Colaboran



